

Kalapas Purwokerto Lama Resmi Diganti Kalapas Purwokerto Baru

Narsono Son - PURWOKERTO.PUBLIKJATENG.COM

Jan 20, 2025 - 17:05



Kalapas Purwokerto Lama Resmi Diganti Kalapas Purwokerto Baru

PURWOKERTO - Kepala Lapas Purwokerto Baru, Irwan Rahmat Gumilar, sebelumnya menjabat Kepala Bagian Umum, Kantor Wilayah Kemenkumham Banten, resmi menggantikan Kepala Lapas Purwokerto Lama, Andi Wijaya Rivai, yang akan bertugas di Lapas Kelas I Madiun Jawa Timur.

Acara serah terima jabatan Kalapas Purwokerto ini dilakukan di Aula Yudhistira Lapas Purwokerto pada Senin (20/1/2025) dirangkaikan sengan sertijab Ketua Dharma Wanita Persatuan Lapas Purwokerto.



Dalam sambutannya, Kepala Lapas Purwokerto Lama, Andi Wijaya Rivai memberikan ungkapan terimakasih atas segala dukungan dan partisipasi seluruh pihak selama ia menjabat di Lapas Purwokerto.

"Saya berterimakasih kepada Kepala UPT Pemasarakatan Karesidenan Banyumas, atas dukungan dan partisipasinya, terimakasih kepada mitra kerja yang telah mendukung penyelenggaraan tusi, mohon undur diri untuk pelaksanaan tugas yg baru terimakasih mohon doa dan dukungannya", tuturnya.

Kemudian dalam sambutannya, Kalapas Purwokerto Baru, Irwan Rahmat Gumilar, mengajak jajaran Kepala UPT Pemasarakatan Karesidenan Banyumas untuk memberikan dukungan dan partisipasi dalam penyelenggaraan tusi di Karesidenan Banyumas.

"Kali ini pengalaman pertama saya di Pemasarakatan, ijin bergabung di Lapas Purwokerto, mohon ijin untuk diterima di Keluarga Besar Karesidenan Banyumas, mohon dukungan dan partisipasi Jajaran Kepala UPT Pemasarakatan Karesidenan Banyumas dalam penyelenggaraan tusi Pemasarakatan yang lebih baik, terima kasih kepada mitra yang telah turut membesarkan Lapas Purwokerto, kita tingkatkan lagi Kampus Pembangunan dan kita perbanyak lagi mahasiswa untuk angkatan ke-2 kita kembangkan pasar untuk produk WBP, tentunya dengan segudang prestasi Lapas Purwokerto dan sudah berpredikat WBK yang mana bukan proses singkat, ini sebagai stimulus bagi saya untuk meningkatkan kinerja", ujarnya

Selanjutnya, Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasarakatan Jawa Tengah, Kunrat Kasmiri, memberikan ucapan selamat kepada Kepala Lapas Kelas I Madiun yang baru, dan juga memberikan arahan kepada Jajaran Kepala UPT untuk berpedoman pada 13 Akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan dan Perintah Harian Direktur Jenderal Pemasarakatan.

"Selamat bertugas di tempat yang baru kepada pak Andi, mudah-mudahan selalu diberikan keberkahan, kekuatan dan kebahagiaan, dapat memberikan kenyamanan para penghuni dalam menjalani masa pidana mereka," ujarnya.



"Kepada Kalapas Purwokerto yang baru dan para Ka UPT, berikan kontribusi yg terbaik untuk satuan kerja, 13 Akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasaryakatan dan Perintah Harian Ditjenpas itu pedoman kita bekerja, semua berdasar SOP, jangan menyalahi itu, mari kita bekerja bersama menjadikan satuan kerja kita lebih baik, berikan kontribusi positif, berhati-hati dalam pelaksanaan tusi," tegasnya.

Acara diakhiri foto bersama dan ramah tamah dilanjutkan Tradisi Pedang Pora.

(N.son/Syifa)